



四中だより

Have a nice dream

立川市立立川第四中学校

令和2年度 第6号 校長 唐亀 康司

〒190-0002 立川市幸町 5-49-1

☎ : 042(536)2411 FAX : 042(534)6949

ホームページ : <https://www.tachikawa.ed.jp/jh04/>

E_Maile : tachikawajh04@giga.ocn.ne.jp

充実した芸術の秋とするために

今晚、夜空に中秋の名月を見ることができます。中秋の名月とは、旧暦の8月15日に見える満月のことを言います。では、なぜ今日10月1日が中秋の名月なのでしょう。それは、旧暦（太陰暦）と新暦（太陽暦）の違いからきています。旧暦（太陰暦）は月の公転周期をもとに考えられたものであり、太陽暦は地球の公転周期を元に考えられたものです。昔は、旧暦である太陰暦をもとに月日が決められていました。その旧暦の8月15日はちょうど秋のまん中にあたり、そこで見える満月の月がとても綺麗に見えることから、中秋の名月と名付けられたと言われています。今晚、テスト勉強の合間に、お月見をしてみたいかがでしょうか。

9月の初めには暑い日が続いていましたが、中旬以降、秋雨前線や台風の影響による長雨。その後は、朝晩の気温が涼しくなり、秋を感じられる様になりました。過ごしやすくなった今だからこそ、自分自身のやるべきことを見据え、目標をもち、様々なことにチャレンジしていきましょう。

さて、今年度、様々な学校行事を中止としています。中でも、6月に予定されていた、四中の2大行事の一つ、運動会。3月から臨時休校措置が取られ、生徒の皆さんには3か月の間自宅で過ごすこととなりました。その後、生徒の皆さんが学校に登校できたのが6月。それまで部活動も行っておらず、体育の授業などもできていなかった生徒の皆さんは、十分に体を動かしていない状態であり、運動会を実施することは大変危険であると判断し、中止を決定しました。

もう一つの2大行事である合唱コンクールを実施することについても、とても悩みました。ただ、現在も皆さんの活動には制限や制約があるものの、緊急事態宣言が出された時期とは違って、毎日登校し授業を受け、部活動を行うことができます。また、保護者の皆様には、各ご家庭で新型コロナウイルス感染防止に取り組んでいただきながら、生徒の皆さんを毎日学校に登校させてくださっています。しかし、学校公開は行えておらず、本校での教育活動を見ていただく機会も今までありませんでした。「できることなら、生徒の皆さんに一つでも学校行事を経験してほしい。また、少しでも、保護者の皆様に生徒の皆さんの頑張っている姿をみてもらいたい。」という思いがあり、今年度の合唱コンクールについて、

- ①たましん RISURU ホールで実施すること。
- ②学年ごとに時間をずらして実施し、自由曲のみの発表とすること。
- ③各家庭1名の保護者の参観を可能とすること。

としました。ご理解くださいますよう、よろしくお願いいたします。

生徒の皆さん。「一つの目標に向かい一人一人が努力し、クラスの団結を強くする。」それを成し遂げる合唱コンクールになることを、私は心から願っています。すでに充実させるための取組は始まっています。音楽の授業そして今後始まる放課後のクラス練習。今年の合唱コンクールは今年しかありません。今年の秋を、充実した芸術の秋とするために、一人一人が力を出し切る合唱を作り上げていきましょう。